

Dans le cadre du projet

**PARCOURS NOUVEAU / VERS DES ESPACES PARTAGÉS...**

la compagnie Là-bas théâtre  
propose ■■■



## LA TERRE QUI NE VOULAIT PLUS TOURNER

De Françoise du Chaxel

### LECTURE THÉÂTRALISÉE

Avec Denise Barreiros, Marie-Pierre Loncan,  
François Macherey et Alex Selmane

Dispositif scénographique de Daniel Fayet

Fatiguée des humains, de leurs excès et de leurs folles activités, la Terre décide un jour d'arrêter de tourner, plongeant la moitié de ses habitants dans la nuit profonde, tandis que l'autre moitié se retrouve dans un jour sans fin. L'affolement est général. Les politiques, les savants, les voyants, les poètes, les philosophes, les hommes d'affaires, les sorciers, sont consultés sans que personne ne trouve de solution. Les interventions de la Lune, du Soleil et de Mars ne parviennent pas à lui faire entendre raison. Mais a-t-on demandé à cet enfant qu'on appelle Jean de la Lune ?

—  
**DIMANCHE  
12 NOVEMBRE**  
à 18h

(Représentations  
scolaires les lundi 13  
et mardi 14 novembre  
à 10h et à 14h30)

**Tout public**  
à partir de 7 ans.  
**À voir en famille !**

La lecture sera  
suivie d'un moment  
d'échanges avec  
les artistes et  
la médiatrice de  
l'association AREpb /  
Autres regards sur  
l'environnement  
Piémont Biterrois.

**Durée totale (lecture  
et échanges) : 1h**

Compagnie Là-bas théâtre

21, boulevard de la Liberté, Béziers

**Participation gratuite • Réservation recommandée**

Par téléphone 06 07 11 43 17

ou par courriel [contact@la-bas-theatre.fr](mailto:contact@la-bas-theatre.fr)



théâtre  
**là-bas**